
Punto n. 2

INTERROGAZIONE  PRESENTATA  DAL  CONSIGLIERE  CATANI  GIANCARLO  DEL
GRUPPO CONSILIARE PATTO X JESI, AD OGGETTO: PARCHEGGI DELL’OSPEDALE
CARLO URBANI

CONSIDERATO  che  l’Ospedale  Carlo  Urbani  della  nostra  città,  importante  presidio
sanitario  della  Provincia  di  Ancona,  fin  dalla  sua  costruzione,  ha  subito  presentato
problemi di parcheggio per l’utenza che raccoglie tutta la Vallesina e non solo e per gli
stessi  operatori  sanitari  e  fornitori,  essendosi  dimostrati  insufficienti  gli  spazi  per  il
parcheggio a disposizione;

VISTO che è quindi emersa la necessità di ampliare e aumentare detti spazi, ancor più
necessari  per  le  ulteriori  sopravvenute  urgenze  COVID,  nonché  l’interessamento  e
l’intervento  urbanistico  della  Amministrazione  perché,  da  parte  della  Regione  ed  Enti
competenti, ci si attivi per la realizzazione di nuove aree sosta;

Ciò premesso

SI CHIEDE

se sia vero che il  Comune di  Jesi  si  stia adoperando presso la Regione Marche e la
competente  ASUR  per  permettere  la  realizzazione  dell’ampliamento  delle  aree  di
parcheggio presso l’Ospedale Carlo Urbani in tempi possibilmente brevi.


